
 

 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

令和４年 

９月７日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 秋山 幸子 議員（無会派） 

２ 前田 則隆 議員（大田原自民クラブ） 

３ 中川 雅之 議員（公明自民クラブ） 

令和４年 

９月８日 

木 

午前 

１０時から 

４ 新巻 満雄 議員（大田原自民クラブ） 

５ 斎藤 光浩 議員（公明自民クラブ） 

６ 伊賀   純 議員（無会派） 

７ 滝田 一郎 議員（政友新和自民クラブ） 

８ 前野 良三 議員（大田原自民クラブ） 

令和４年 

９月９日 

金 

午前 

１０時から 

９ 櫻井 潤一郎 議員（政友新和自民クラブ） 

10 髙瀨 重嗣 議員（政友会） 

 

大 田 原 市 議 会 

令和４年第３回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 
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1 2 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

(5)

2 (1)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1 

多様性を受け入れることのできる心豊かな社会

大田原市文化芸術基本条例」の制定を求めるが、

また、文化芸術は、人々の創造性をはぐくみ、

いて その表現力を高めるとともに、人々の心のつな

組んでいるが、現在の状況をどの様に把握して

いるか伺いたい

がりや相互に理解し尊重し合う土壌を提供し、

策の強化を求めることに 生活困窮者自立支援の対象者数、申請者数、再

の制定を求めることにつ

補給金の支給総額を伺いたい

ついて 支給の申請者数及び支給総額を伺いたい

社会福祉協議会では、緊急小口資金や、生活支

援費の特例貸付を実施しているが、実態をどの

様に把握しているか伺いたい

新型コロナウイルス感染症対策のうち、中小企

業向け創業支援として資金融資利子補給に取り

質問区分 一般質問

国の制定した「文化芸術 「文化芸術基本法」では前文に「文化芸術を創

基本法」に基づく「大田 造し、享受し、文化的な環境の中で生きる喜び

原市文化芸術基本条例」 を見出すことは、人々の変わらない願いである。

新型コロナウイルス感染 本市では、新型コロナウイルス感染症生活困窮

症の収束が見込めないも 者自立支援に取り組んでいるが、対象者をどの

とで住民への、各種支援 様に把握しているか伺いたい

質問順位 議席番号

質 問 事 項

秋山 幸子

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

中小企業の資金融資利子補給の件数、申請件数、

を形成するものである」とあり、第４条で「地

市の考えを伺いたい

方公共団体は、基本理念にのっとり、文化芸術

に関し、国との連携を図りつつ、自主的に、そ

の地域の特性に応じた施策を策定し、実施する

責務を有する」とされている。現在、新型コロ

ナウイルス感染症の急増で、緊迫した局面だが、

コロナ禍の後に、市民や、とりわけ子どもたち

に文化芸術の環境を整えることは重要と考え「
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2 5 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

4 (1)

(2)

5 (1)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

相互応援協定を更に実効性を高めるための受援

玉県蕨市との応援協定、八溝山周辺地域定住自

立圏共生ビジョンでの防災体制について伺いま

福祉避難所について 介護福祉施設との福祉避難所指定に関する協定

す

があるのか伺います

いて

指定避難所での避難生活が著しく困難な高齢者

避難所開設・運営につい 地域ごとの避難所開設・運営マニュアル策定が

て 必要と考えるが本市の考えを伺います

避難所ごとの避難所開設・運営の手順書が入っ

た避難所開設・運営ボックスの設置が必要と考

えるが本市の考えを伺います

質問区分 一般質問

や障害者等が福祉避難所へ直接避難できる方式

についての本市の考えを伺います

災害時相互応援協定につ 常陸大宮市との原子力災害時避難者受入れ、埼

地区防災計画策定促進に 県のモデル地区に本市で最初に指定された大田

ついて 原西部地区の取組と成果について伺います

市内全地区に地区防災計画策定を促進する考え

質問順位 議席番号

質 問 事 項

前田 則隆

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

について伺います

計画策定が必要と考えるが本市の考えを伺いま

す

本市の防災力強化につい 本市の防災力強化についての取組について相馬

て 市長の考えを伺います
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3 12 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

2 (1)

3 (1)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

折りたたみ式生ゴミ収納 止対策として「折りたたみ式生ゴミ収納庫」の

庫」の設置について 設置の推進及びゴミステーション器材設置に対

います

健康長寿都市宣言を掲げ、健康長寿のまちづく

りを推進している本市として「フレイル予防・

オーラルフレイル予防推進条例」の制定につい

て伺います

ゴミステーション器材「 カラスや犬猫等、鳥獣によるゴミの散乱被害防

質問区分 一般質問

消防団活動の推進につい 消防指令センターからの火災情報に消火栓設置

て 場所及び消防水利位置情報の表記について伺い

ます

フレイル予防及びオーラ フレイル予防及びオーラルフレイル予防に対す

ルフレイル予防（口腔機 る本市の取組の現状と今後について伺います

能の低下予防）について 集団健診としての本市の取組の推進について伺

質問順位 議席番号

質 問 事 項

中川 雅之

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

する補助制度の新設について伺います
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4 4 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

3 (1)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

を伺います

影響を考慮して計画しているのか伺います

原市の自然・歴史・文化をどう再創造するのか

施設や施設取壊後の跡地については、民間との

連携や市民間の議論を推進してはどうかと考え

るが市の考えを伺います

那須合同庁舎建設につい 那須庁舎、県北健康福祉センター及び大田原土

て 木事務所跡地の今後の利活用について市の考え

質問区分 一般質問

伺います

大田原市公共施設個別施 大田原市公共施設個別施設計画第５章の実施計

設計画と施設の利用につ 画において、今後、取壊（廃止や統合）が検討

いて ・決定されている施設について、財政に与える

質問順位 議席番号

質 問 事 項

新巻 満雄

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

相馬市長の掲げるマニフ 市長が掲げる「観光歴史学」は、合併後の大田

ェストについて
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5 3 質 問 者

1 (1)

2 (1)

3 (1)

(2)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

食品ロスの取組について 食品ロスの取組について、本市の現状を伺いま

か伺います

食品ロスの取組について、本市の考えを伺いま

市長公約「大田原市の子 市長の公約にありました「子育て世代の声を定

どもの未来を守る」につ 期的に取り入れ、地域社会全体で子育てを支援

いて し、保護者とともに成長を実感できる仕組みを

作ります」について具体的な市長の考えを伺い

ます

質問区分 一般質問

す

大田原市有財産活用事業 廃校になった旧片田小学校をICT交流施設とし

について て利用している地域拠点事業（集学校）につい

て、今後本市としてどのように活用していくの

質問順位 議席番号

質 問 事 項

斎藤 光浩

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

す
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6 1 質 問 者

1 (1)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

4 (1)

(2)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

公有財産の現状と今後の 土地開発基金の現状と今後について伺います

コロナ感染者数のよいちメールでの情報提供、

発信について伺います

・市の分析について

・今後の対策について

・LGBTQへの支援について

・現状について

・生理用品のトイレへの設置について

・ヤングケアラーへの取組について

・子ども議会について

選挙に対しての取組につ 7月10日の参院選投票率が県内で最下位であっ

いて たことの振り返りについて伺います

質問区分 一般質問

・今後の方針について

市内コロナ感染症の対応 コロナ感染症の現状と今後の対策について伺い

について ます

新教育長の基本姿勢につ 大田原の子ども達にどう向き合うのか所信・決

いて 意を伺います

・教科書選定について

質問順位 議席番号

質 問 事 項

伊賀 純

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

ポスター掲示板の在り方について伺います

利活用について 奥沢地区の白鷺湖周辺の市有地について伺いま

す
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7 10 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

2 (1)

(2)

(3)

(4)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

人口減少集落への行政サ

県内でも低い。また、婚姻数も低下してきてい

減少対策に関する行政サービスについて伺いま

す

地区別の人口増減特徴について伺います

ービス向上及び少子化対 本市の人口、世帯数増減率において地域間格差

本市の出生率及び合計特殊出生率は全国的にも

づけについて を先導すべきと考える。見解を伺います

存続が危ぶまれている。市の現状認識と対策を

那須庁舎、大田原土木事務所及び県北健康福祉

センター跡地の有効活用について伺います

国県施設の今後の移転、集約化、存続等に関す

る情報交換及び前向きな協力を行い本市の将来

構想に資するべきと考える。見解を伺います

質問区分 一般質問

伺います

人口減少集落への行政サービスの強化が求めら

れている。転入補助金や遠距離通勤補助金、後

継者等の同一敷地内住宅補助金等の創設や人口

県内有数の本市内におけ 市において把握している国県施設の現状につい

る国県機関の永続化及び て伺います

本市の将来構想への位置 那須合同庁舎・北大通り周辺の官民一体の開発

質問順位 議席番号

質 問 事 項

滝田 一郎

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

策について が拡大し地域によっては自治会さらには集落の

る。これらの現状認識と対策について伺います
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8 13 質 問 者

1 (1)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

①何台の車両に広告掲示がしてあるのか伺いま

  す

②契約している相手方は、何社あるのか伺いま

  す

③広告の契約期間は、何年あるのか伺います

④契約金額は一社あたりいくらで、合計金額は

  いくらなのか伺います

質問区分 一般質問

公共交通及びデマンド交 公共交通（市営バス）及びデマンド交通の車両

通の車両に対する広告の の広告掲示に対する契約内容等について伺いま

掲示について す

質問順位 議席番号

質 問 事 項

前野 良三

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）
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9 9 質 問 者

1 (1)

(2)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

いたい

菊づくりについて 小中学校の活動状況について伺いたい

人材育成について伺いたい

農地の有効利用について 耕作放棄地の推移と転換作物の作付の現状につ

いて伺いたい

人・農地プランの取組の現状と課題について伺

質問区分 一般質問

通学路の安全確保につい 令和４年度の合同点検の結果について伺いたい

て これまでの点検結果に基づく危険個所の対策に

ついて伺いたい

質問順位 議席番号

質 問 事 項

櫻井 潤一郎

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）
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10 14 質 問 者

1 (1)

(2)

(3)

(4)

2 (1)

(2)

3 (1)

(2)

(3)

(4)

4 (1)

令和４年 第３回定例会 № 1 ／ 1

国旗の取扱いについて 市はどのような基準のもとに国旗を取り扱って

いるのか伺いたい

質問区分 一般質問

地元商店や企業が優先的に仕事を受注できる仕

組みとはどういうものか伺いたい

歴史を生かした観光地づくりとして、「宿泊等

の利用促進」とあるが、具体的にどのような手

篠山教育長の教育に対す 教育長として基本方針を伺いたい

る基本方針について 教育とスポーツの適正な在り方、及び中学校に

おける学業と部活動の適正な在り方について伺

質問順位 議席番号

質 問 事 項

髙瀨 重嗣

質 問 要 旨　（質問の具体的内容）

市長の市政に対する基本 6月定例会以降歳出の見直しと無駄の削減はど

方針について

法を考えているのか伺いたい

第三者委員会とは、一般的に市政のどのような

施設停止に係る市の対応について伺いたい

場所で設置されるべきものなのか、市長の考え

いたい

のような方針で進めているのか伺いたい

教職員の働き方改革について伺いたい

郷土愛を育む教育について伺いたい

大田原市の危機管理につ 災害や重大事故等発生時の市の初動体制につい

いて て伺いたい

7月27日の北那須水道事務所の落雷による水道

を伺いたい
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